

# Con Larbanois-Carrero, se van "Los que iban..."

Concluyeron el ciclo ideado por "Los que iban cantando" para la presentación de su nuevo álbum "Enloquecidamente", mañana jueves a las 21 hs. estarán al dúo Larbanois-Carrero en Teatro El Galpón. En las semanas anteriores el popular grupo uruguayo había compartido el escenario con Marcos Velásquez, Falta y Resto, Eduardo Darnauchans, Washington Carrasco y Cristina Fernández y humoristas de la revista Guambia.

El dúo Larbanois-Carrero es uno de los grupos uruguayos de mayor importancia en la última etapa de la música popular uruguaya. Ayer retornaron a Montevideo, luego de cumplir actuaciones en Buenos Aires primero, en varias ciudades y televisoras de Australia y finalmente de nuevo en la capital argentina. Estas salidas al extranjero se complementan con otra no menos importante actividad que viene realizando el dúo hace mucho tiempo: la de recorrer meticulosamente, pueblo a pueblo, ciudad a ciudad, todo el Uruguay.

Por su parte "Los que iban cantando" se han presentado más de cuarenta veces luego de su reunificación, hace algunos meses, lo que habla a las claras de la aceptación del elenco que integran Bonaldi, Trochón, Lazaro ff y Lombardo.

## ZITARROSA EN EL GALPON

Otro de los artistas que van a cantar en el correr de esta semana es Alfredo Zitarrosa, quien el viernes a las 21 hs. hará una única presentación en El Galpón. También este recital de Zitarrosa viene precedido de numerosas actuaciones en el exterior (España, México, Brasil, Argentina), así como también en varias capitales departamentales y barrios de Montevideo. Fiel a su estilo, el autor de "Milonga para una niña" ha incorporado nuevos temas a su repertorio, los que le dan un nuevo vuelo a su obra. Las localidades para este espectáculo ya se venden en las boleterías del teatro, 18 de Julio 1816 o se reservan por el teléfono 43366.



El dúo formado por Eduardo Larbanois y Mario Carrero